

EDITORIAL

EL MAIZ DE LA REGION ATLANTICA

Cuando empezó a hablarse de la producción de maíz en el Atlántico las gentes creyeron poco en que esta producción alcanzara una cantidad suficiente para influir en los mercados interiores de la república. Creyó que apenas si bastaría para el consumo de la provincia de Limón.

Basado un tiempo, y precisamente cuando el maíz llegaba en sus precios a términos que escapaban ya de las posibilidades de los consumidores pobres, empezó a llegar maíz del Atlántico en cantidades. No pudo influir en una forma realmente sensible en los precios por la razón de que la mayoría parte viene húmeda y no podía sostener la competencia con el maíz seco del interior y del Pacífico. Pero ahora, que ya funciona una seedadora en esa zona oriental del país el maíz llega en perfectas condiciones y su cantidad, cada vez creciente, ha servido para balancear el mercado y ayudar a bajar los precios y fijarlos en forma que sus fluctuaciones son mucho menores. Se espera que en el futuro si sigue aumentando la producción el maíz será colocado en una balanza de precios que no sean los rubrosos de otros tiempos para los productores, sino un término que sea favorable para el productor y para el consumidor que es lo que se busca y el deseable.

Si esto se está realizando con el maíz, preguntamos si no sería posible que lo mismo se hiciera con el arroz y los frijoles que son los otros dos elementos básicos de la nutrición del costarricense?

¿Su Corazón está en sus Manos?

Reglas fáciles, tanto para señores como para enfermos, sus garantes un viaje más agradable por el camino de una vida más larga. En el número de Agosto de Selección.



Y además: El espionaje más descarado de la historia. Cómo fue descamada en los Estados Unidos una gigantesca compañía de industrias químicas que estaba controlada por los nazis y enviaba a Berlín holografías de equipo militar. Pág. 87.

Cómo la guerra ha cambiado a los Estados Unidos. Resumen del libro de éxito de un gran escritor inglés que acaba de recorrer el país con espíritu crítico de observar. Pág. 93.

YA SALIÓ EL NÚMERO DE AGOSTO

¡Selecciones del Reader's Digest!

Artículos de interés permanente

- Cómo halló su fin el Schöenbrunn... De qué trabajar con Don Alberto... Su corazón está en sus manos... 10 años de Schacht... Qué pudo hacer en la Salomón... No todo es guerra en las Salomón... La franquicia que no se da... Mis cinco métodos prácticos... Los que pasan en Palestina... Las cooperativas del Valle Andino... De los salvadores de la madre... Rey de Reyes... Juntas de feugo ligero... Política para aves viajeras... Batallas de levita... Tiempo de años, y no me pesa... Ya no es fácil que hundan un tanque... Razón a la hora del divorcio... Estos 23 artículos enanos y estimulos...

¡Compre su ejemplar hoy!

Más de un millón de lectores opinan que Selecciones es la revista más interesante y provechosa de la América Latina.

El Ejecutivo respetará la decisión que...

Algunos de los señores que no se contentan con ser simples espectadores, sino que quieren ser actores, se han dado a la tarea de hacer un informe a los señores diputados que en el futuro si sigue aumentando la producción el maíz será colocado en una balanza de precios que no sean los rubrosos de otros tiempos para los productores, sino un término que sea favorable para el productor y para el consumidor que es lo que se busca y el deseable.

LAEY DE 31 DE OCTUBRE DE 1908 CONDENA AL DIPUTADO QUE RECIBE DINEROS DEL PODER EJECUTIVO

LO QUE ES CONTRARIO A LA LEY ES ILICITO Y EL PAGO A MARTINEZ FUE CONTRARIO A ESA LEY. MARTINEZ, SI NO TRABAJA, NO DEBIO RECIBIR NI EL PAPEL DEL GIRO Y SI TRABAJA, COMO ALGO QUE NO DEVENGO

La maniobra consistió en que el giro se extendiera a un nombre de uno que no fuera diputado para evadir la prohibición de la constitución de la ley 8ª de los días 21 de diciembre de 1908. — El precedente de 1915 no nos conviene. Se resolvió políticamente y no jurídicamente.

LA GALLARDA FIGURA DEL ENTONCES DIPUTADO DOCTOR SOTO ALFARO EXPLICA CLARAMENTE COMO UN DIPUTADO NO DEBE RECIBIR DINEROS DEL PODER EJECUTIVO. — PERO EL DOCTOR SOTO ALFARO ES MUY DISTINTO. — DICE DON ROBERTO GONZALEZ A.

Martínez, el bello senador del Doctor Calderón Guardia, el cual ocupó en pleno desahucio Puntarenas, Vestal violada y por sus hijas, abogados que borran su lustre y del Pacto, el asunto es claro. Martínez recibió un dinero que no era suyo, que no lo había trabajado a fin de pagar a su Pápicio a quien como Diputado, la ley le vedaba y vela trabajar al Poder Ejecutivo y recibir dinero de las cuentas de éste. Si así lo de los precedentes no sirve. Lo de don Ricardo Jiménez en 1908 nada tiene que ver con este caso. Así no se había emitido la Ley de 31 de octubre de 1908, cuyo artículo VII, establece que condena a un Diputado trabajar al Ejecutivo y reciba dinero de éste.

ARTICULO VIII — 4) — En adelante será estrictamente prohibido a los señores diputados, magistrados o diputados propietarios o suplentes, cuyo pago sea cargo de los señores DE LA GALLARDA FIGURA DEL ENTONCES DIPUTADO DOCTOR SOTO ALFARO EXPLICA CLARAMENTE COMO UN DIPUTADO NO DEBE RECIBIR DINEROS DEL PODER EJECUTIVO. — PERO EL DOCTOR SOTO ALFARO ES MUY DISTINTO. — DICE DON ROBERTO GONZALEZ A.

Lo que es contrario a la ley ES ILICITO. El pago al señor Martínez fue contrario a la ley y Martínez si no trabajó, no debió recibir ni el papel del giro, pues costó algo que no devengó, como la maniobra consistió en que el giro estuviera a nombre de uno que no fuera diputado. Así las cosas, las vicisitudes al texto expreso citado y al artículo 70 de la Constitución.

El precedente de 1915 no nos conviene. Se resolvió políticamente, no jurídicamente. Flor

EN SU FINCA Y EN SU CASA NO DEBE FALTAR LA CARBOLINA el DESINFECTANTE LEGITIMO y de CONFIANZA y recuerde que sólo hay una CARBOLINA, la que fabrican los LABORATORIOS BOTICA FRANCESA S. A. fund. en 1868

Afirmar la paz y garantizar los derechos...

¿HAY EN LA PÁZ UNO? — sí, como un continente que hubiera realizado la tarea de mantener encendidos los fuegos de la paz que la esperanza, sobre todo en los tiempos de crisis, que meditan en sus errores. Hacer paz es una tarea que no se puede hacer sin la ayuda de los otros. Cuando por vez y por vez la luz de la libertad y la fraternidad se apaga, cuando se ven los rostros de los hombres en su vida y en sus creencias, cuando se ven los rostros de los hombres en su vida y en sus creencias, cuando se ven los rostros de los hombres en su vida y en sus creencias...

CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA SECRETARIA DE PRENSA Y PROPAGANDA

Trabajador: Sintonice hoy SABADO 5 DE AGOSTO, a las 4,15 de la tarde RADIO PARA TI.

Escuche la voz de la CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA en lucha contra los enemigos de los intereses del pueblo costarricense.

SECRETARIA DE PRENSA Y PROPAGANDA DEL COMITE NACIONAL DE LA CTR

Don Alvaro de Albornoz cuenta a LA TRIBUNA la táctica usada por el fascismo...

¿HAY EN LA PÁZ UNO? — sí, como un continente que hubiera realizado la tarea de mantener encendidos los fuegos de la paz que la esperanza, sobre todo en los tiempos de crisis, que meditan en sus errores. Hacer paz es una tarea que no se puede hacer sin la ayuda de los otros. Cuando por vez y por vez la luz de la libertad y la fraternidad se apaga, cuando se ven los rostros de los hombres en su vida y en sus creencias, cuando se ven los rostros de los hombres en su vida y en sus creencias, cuando se ven los rostros de los hombres en su vida y en sus creencias...

ALVARO DE ALBORNOZ EN SU LIBRO "AMIGOS DE RUSIA" ANTI-TOTALITARIS

Como miembro encargado de la Agrupación 'Amigos de Rusia', me es grato convocar a todas las asociaciones filiales del Comité de Unificación de las Asociaciones Antitotalitarias de la ciudad y de las provincias que pueda serles fácil su asistencia, a una reunión que tendrá verificativo el próximo lunes a las 5 de la tarde en el Teatro Nacional, con el propósito de organizar una manifestación pública del día de la caída de Varsovia, a manos de los Ejércitos libertadores. Caso de que la liberación de Varsovia, a verifique antes del lunes, se suplica que a las diez de la mañana del día siguiente estén todas las asociaciones con sus banderas en la esplanada de La Soledad.

ACCION REPUBLICANA ESPAÑOLA

El homenaje dedicado al distinguido republicano Alvaro Albornoz, tendrá lugar mañana domingo a las 12 del día, en El Sesteo. Tanto los miembros de esta institución como los simpatizantes que deseen concurrir al mismo, deberán retirar su tiquete por valor de ₡ 10.00 en El Sesteo.

EL SECRETARIO

Tráigame de Puntarenas, A LA TRIBUNA. "Atendido retraso gobierno solución: asunto 'huelga Puntarenas' que el ministerio y el ministerio ha pasado tiempo estudiando y como injustificable espíritu contra comercio pueblo Puntarenas que constantemente protesta diligencia y resaca producto monopolio, lo ha subido el precio. Respetuosamente rogámosle señor Pre-

SE PIDE AL SEÑOR PRESIDENTE LA SOLUCION DEL PROBLEMA DEL HIELO EN PUNTARENAS

Tráigame de Puntarenas, A LA TRIBUNA. "Atendido retraso gobierno solución: asunto 'huelga Puntarenas' que el ministerio y el ministerio ha pasado tiempo estudiando y como injustificable espíritu contra comercio pueblo Puntarenas que constantemente protesta diligencia y resaca producto monopolio, lo ha subido el precio. Respetuosamente rogámosle señor Pre-

Serán condecorados en Panamá el Comodoro...

Tráigame de Panamá y Costa Rica, doctor de la Guardia y el presidente don Teodoro Picado, se han también condecorados por el gobierno de Chile, cuya actuación como mediador en esta cuestión, ha sido el más alto acto de amistad que se ha realizado en los años tan inciertos y tan graves para América y el mundo.

Este viaje a "Finca Doce" y "El Ángel" lo harán el señor Presidente Picado y los miembros de su comitiva en un bombardero de la escuela norteamericana, conjuntamente puesto a su disposición por las autoridades militares de la Zona del Canal.

CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA SECRETARIA DE PRENSA Y PROPAGANDA

Trabajador: Sintonice hoy SABADO 5 DE AGOSTO, a las 4,15 de la tarde RADIO PARA TI.

Escuche la voz de la CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA en lucha contra los enemigos de los intereses del pueblo costarricense.

SECRETARIA DE PRENSA Y PROPAGANDA DEL COMITE NACIONAL DE LA CTR

Don Alvaro de Albornoz cuenta a LA TRIBUNA la táctica usada por el fascismo...

¿HAY EN LA PÁZ UNO? — sí, como un continente que hubiera realizado la tarea de mantener encendidos los fuegos de la paz que la esperanza, sobre todo en los tiempos de crisis, que meditan en sus errores. Hacer paz es una tarea que no se puede hacer sin la ayuda de los otros. Cuando por vez y por vez la luz de la libertad y la fraternidad se apaga, cuando se ven los rostros de los hombres en su vida y en sus creencias, cuando se ven los rostros de los hombres en su vida y en sus creencias, cuando se ven los rostros de los hombres en su vida y en sus creencias...

ALVARO DE ALBORNOZ EN SU LIBRO "AMIGOS DE RUSIA" ANTI-TOTALITARIS

Como miembro encargado de la Agrupación 'Amigos de Rusia', me es grato convocar a todas las asociaciones filiales del Comité de Unificación de las Asociaciones Antitotalitarias de la ciudad y de las provincias que pueda serles fácil su asistencia, a una reunión que tendrá verificativo el próximo lunes a las 5 de la tarde en el Teatro Nacional, con el propósito de organizar una manifestación pública del día de la caída de Varsovia, a manos de los Ejércitos libertadores. Caso de que la liberación de Varsovia, a verifique antes del lunes, se suplica que a las diez de la mañana del día siguiente estén todas las asociaciones con sus banderas en la esplanada de La Soledad.

CLUB ROTARIO LUNES 7 DE AGOSTO 7.30 P. M. LUNES SESION - COMIDA BAJA LOS AUSPICIOS DE: Oficina del Coordinador y del Departamento de guerra de los Estados Unidos para recibir a Mr. WARREN A. ATHERTON, National Commander of the American Legion (Comandante de la Legión Americana de Veteranos de la Guerra) Mr. MICHAEL J. KELLEHER Chairman of the Legion's National Defense Committee. Lieutenant Olmedo Alfaro, del Ecuador El CLUB ROTARIO se complace en invitar a este acto a los señores Miembros del CLUB DE LEONES La sesión será en el CLUB UNION, así: 7.30 P. M. Cocktail Party, por invitación que hace a todos los concurrentes al MAYOR IRVING ROBERTS AGREGADO MILITAR 8 P. M. - SESION - COMIDA TRAJE: SMOKING NOTA: Suplicamos avisar su asistencia inmediatamente al suscrito Tel. 5665 M. A. Castro Carazo SECRETARIO Tel. 2483

MUSICOS Delirante entusiasmo por el regío y grandioso POR PRIMERA VEZ EN COSTA RICA SE OIRA TOTA LA MU Es indescribible y realmente de gran entusiasmo el entusiasmo que ha despertado en toda la parte de la celebración del grandioso baile esta noche en en los amplios salones de la Casa España para festejar el segundo aniversario de la inauguración del activo comité de festejos del mismo. De todas las sociedades de las demás provincias y lugares cercanos asistieron al baile. La Casa España hoy en la noche está de gala pues entre las múltiples sarpas que se retiraban como el carnaval a la media noche, la Orquesta del mismo. De todas las sociedades de las demás provincias y lugares cercanos asistieron al baile. La Casa España hoy en la noche está de gala pues entre las múltiples sarpas que se retiraban como el carnaval a la media noche, la Orquesta del mismo. De todas las sociedades de las demás provincias y lugares cercanos asistieron al baile. La Casa España hoy en la noche está de gala pues entre las múltiples sarpas que se retiraban como el carnaval a la media noche, la Orquesta del mismo.

NO ahuyente a sus amigos USE NEUTRODOR Este polvo de efecto desodorante inmediato, refresca la piel y evita las manchas en la ropa, es contraindicado en las infecciones cutáneas que son menudas. Usa Neutrodor y sentirás su agradable acción que hace en pocas horas su limpieza. HOY PRESENTARA CREDEN CIALES EL EXCMO. SEÑOR MINISTRO DE NICARAGUA Hoy a las diez de la mañana en la Casa Amarilla, el Excmo. señor Doctor don Ernesto Paz, Jefe Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de la hermana republica de Nicaragua en Costa Rica, presentará sus cartas credenciales al Excmo. señor señor Licenciado don Teodoro Picado Presidente de la Republica. El acto se celebrará a las diez y treinta minutos del día con el ceremonial de estilo acostumbrado. LA TRIBUNA se alista con toda cortesía al nuevo representante diplomático de la hermana nación amiga del Noroeste. Baile de esta noche en la "Casa España" SICA DE MODA ACTUALMENTE EN N. YORK Y HOLLYWOOD

CANCION DE CUNA Ayer el hogar de don Juan Federico Macaya y de su bella señora doña Doris Bolanos de Macaya, se engalano con el nacimiento de un simpático varoncito, que en unión de sus otros hermanitos, ha llegado a aumentar la alegría y el amor en el corazón de su progenitora. LA TRIBUNA les envía su enhorabuena. LA SALUD DEL ING. DON ALFREDO VOLTO HAY Con mucha complacencia LA TRIBUNA consigna la mejoría del ingeniero don Alfredo Volto de Mata, quien como habíamos consignado en nuestras ediciones pasadas se encontraba enfermo de mucho cuidado. Celebramos sinceramente su reposición, de stando que su salud no vuelva a alterarse. Acompañado de su señora madre la bella y encantadora joven se fue a don Juan de la Guardia de Gei, esposa del Lic. don Orlando Gei, aparece en el retrato, al simpático amigo, Orlando Gei Guardia quien cumple tres años hoy. Este hermoso cuadro de amor filial tan bello merecería figurar en el más valioso álbum hogareño. LA TRIBUNA les saludó con toda simpatía y al querido "guillita" que forma una esperanza en flor en la es timabilísima casa de sus progenitores. LA TRIBUNA les desea un porvenir venturoso y feliz. CUMPLEAÑOS

SEÑORITA GLADYS MADRIGAL MORA caballerito del ritmo estrenarán por primera vez en Costa Rica toda la música que está actualmente de moda en los casinos de lujo de Nueva York y Hollywood. Señorita Gladys Madrigan Mora y otros bailarines más que rón una gran novedad para la ciudad concurrida que esta noche se dará cita en la Casa España que hoy ofrecerá una de sus mejores fiestas. Forman do parte del Bando conjunto de gaitas y de hermosas mujeres con el sobreal radiante de belleza las lindas y encantadoras señoritas amigas Libia Castro Romagoza, evocadora de las raras, más preciosas de la historia y una de las mujeres más bellas de Costa Rica, y ante quien las plumas se detienen para acompañarla. Georgina Zaldívar, como las duquesas medievales, blancas y nacaradas, igual a las pastoras de Versailles y Gladys Madrigan Mora, quien tiene todo el garbo y la gracia de las sevillanas, su belleza se destacará como un astro. Harán los honores del baile las estimables señoras: doña Celis de Peña, doña Pepita de Carazo, doña Julia Roth de Sobrado, doña Ofelia de Madrid, doña Pepita de López y doña Virginia de Pineda y doña Teresita Puelzo Marín, Angélica Chavarría, Georgina Zaldívar.

Sociedad Española de Beneficencia CASA ESPAÑA El Comité de Festejos avisa a todas las personas que hayan recibido invitación, lo mismo que a los socios que tengan pensado asistir al baile del próximo sábado, que para dar más comodidad y evitarse aglomeraciones pueden pasar a retirar los recibos en la Tienda La Gloria, Tienda Perera y Tienda El Globo. DAMAS traje largo. CABALLEROS smoking o traje negro de rigor. CUOTA: Socios € 6.00, no socios, € 8.00 Orquesta Lubin Barahona y sus Caballeros del Ritmo. NOTA: La invitación se exigirá a la entrada.

Seamos los más ricos, consumamos productos nacionales

POMADA FLORERMA LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S.A. Fundados en 1868 La piel macilenta y descolorida, esconde sus encantos. Pomada Florerma. LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S.A. Fundados en 1868. CAMPO PAGADO NO SE SALVA A COSTA RICA CALUMNIANDO A DIESTRO Y SINIESTRO TAMPOCO SE SALVA JUGANDO CON BONRAS AJENAS. EN ESTE ASUNTO, SERAN LOS TRIBUNALES DE JUSTICIA LOS QUE DIGAN LA ULTIMA PALABRA. Don Domingo Rodríguez, de San Ramón, nos envía un telegrama de protesta por la publicación que se ha hecho de falsos de la Administración Calderón Guardia titulados de "oleros", "botelleros", etc., etc. Texto del vibrante telegrama que señor Rodríguez nos ha enviado para su publicación. San Ramón, 4 de agosto. A Director LA TRIBUNA. Sin Juro. Diario Costa Rica hoy publicó grandes titulares y con fines diatribarios nombres personas recibiendo cheques "Olores regalados" entregados oficiales de la Administración Calderón Guardia. A mi nombre aparece en los partidos una porción de noventa y once colones veinticinco céntimos. Tales cheques me he recibido por los cuatrocientos ochenta y cinco colones cinco céntimos (cuatrocientos ochenta y cinco colones cinco céntimos) con un cheque de un mil quinientos ochenta y cinco colones cinco céntimos. Trabajo orden por comité de este libro de cuentas, la orden cualquier estorbiarme. Hay copia minuciosa de todas las planillas y números y fichas de cancelación de todas las cuentas, diferentes casas comerciales. Les he escrito Orlich, el cual es jefe del Diputado don Francisco José Orlich es testigo de las compras que se le han hecho, con pago respectivo. De todo eso hay comprobantes por escrito. Serán los Tribunales de Justicia los que diga la última palabra en este asunto. Mientras tanto, pongo que no se salva a Costa Rica, calumniando a diestro y siniestro y jugando con honras ajenas. Encaréctelos por borrar telegrama lugar preferido y pasarme la cuenta. Serviré y os amo. Domingo Rodríguez

BULGARIA, HUNGRIA Y RUMANIA SE NEGAN A ROMPER CON TURQUIA. ANGORA, 4 UP. — Informaciones privadas dicen que Bulgaria, Hungría y Rumania rehusaron la petición alemana de romper relaciones con Turquía. Aparentemente animados por la valentía turca contra Alemania sus satélites balcánicos rechazaron la petición alemana de romper relaciones con Turquía debido a su condicional amistad con su vecino balcánico. La mayoría de los círculos creen que Bulgaria y finalmente Hungría y Rumania pronto intentarán retirarse de la órbita de influencia alemana y harán la paz con los aliados. Párese entendido que Marco Balatany ministro búlgaro en Turquía visitó la semana pasada al primer ministro Sarajogiu y aseguró su alta estima y amistad. Kurhara visitó Sarajogiu el lunes y las informaciones dignas de confianza dicen que informó que fagón no veía razón para romper relaciones. Musaffer Goker embajador turco ante el Japón visitó el miércoles Kurhara antes de partir al día siguiente para Tokio. A 80 KILOMETROS DE SILESTIA ESTAN LAS FUERZAS RUSAS. MOSCU, 4 UP. — Los rusos han

INGRESO AL PAIS EL AGREGADO COMERCIAL A las LEGACIONES DE CUBA en CENTROAMERICA SE TRATA DEL DISTINGUIDO HOMBRE DE LETRAS Y GRAN PERIODISTA CUBANO DON VIRGILIO FERRER GUTIERREZ, QUIEN YA EN OTRA OCAISION GANÓ LA ESTIMA GENERAL DE NUESTRA PATRIA. Ha ostentado don Virgilio Ferrer G. numerosos y honrosos cargos, ha editado varias obras de fuerte recatamiento ideológica y ha recibido condecoraciones por sus méritos. Tuvinos ayer el placer de conversar brevemente con el señor Agregado Comercial a las Legaciones de Cuba en Centro America, don Virgilio Ferrer Gutiérrez, quien gentilmente estuvo a disposición de nuestras oficinas de redacción. Hombre de vasta cultura, ingresó al país Nacional en la Habana el 4 de setiembre de 1907, y ha cursado estudios de derecho, ciencias y letras, en la Universidad de La Habana. Fundador y director de los semanarios habaneros Noticias y Libertad, ha colaborado, además, en toda la prensa cubana. Recien remonte fue electo por unanimidad Socio Colaborador de la Sociedad Cubana de Estudios Históricos e Internacionales. En Presidente del Círculo Nacional de Periodistas, delegado al VII Congreso de la Prensa Latina, Secretario Auxiliar del Instituto Interamericano de Historia Municipal e Institución del Comité Organizador del primer Congreso Nacional de Periodistas, miembro honorario del Comité Cultural Argentino, Delegado de Cultura de Cuba en el Primer Congreso Interamericano del Caribe, Delegado de la Imperial de Guatemala y La Prensa Gráfica de El Salvador, además de haber desempeñado muchos otros cargos, su personalidad se ha desarrollado en actividades de toda índole cultural. Ha publicado varios libros de los cuales recordamos algunos títulos solamente: Una Conferencia Literaria, Una Auténtica Proyección de Dominicanidad, Luperón, Bani y España, Nicolás Gutiérrez, ciudadano y hombre de ciencia, Palabras a mis compañeros de Costa Rica, Carlos de Perón en la Independencia de Cuba. Sus innumerables méritos le han valido ya el honor de que sobre su pecho se hayan depositado condecoraciones ganadas por su valía y su talento. Asimismo ha sido declarado Hacedor de Honor de la provincia de Orión y de Cuba y de la ciudad de Sag Juan, Puerto Rico y Huesped del Consejo Municipal de Baranquillal, Colombia. Al recibirlo hoy de nuevo, pues don Virgilio Ferrer G., ya había ostentado "nuestros" ganados a las 11 y el reemplazo en el tercer semestre del Caribe, Delegado de la Imperial de Guatemala y La Prensa Gráfica de El Salvador, además de haber desempeñado muchos otros cargos, su personalidad se ha desarrollado en actividades de toda índole cultural.

Señalados nuevos casos de parálisis... (Viene de la pag. 040)... Unidad sanitaria, puesto que en lugar de decretar prohibición se va extendiendo el brote de poliomielitis a diversos lugares de la República. EN HEREDIA Y EN PUNTARENAS Sin confirmación oficial se nos dio otro informe, que publicamos con la debida reserva, de que en Puntarenas y en Heredia se han presentado otros casos de parálisis infantil. Ojalá que realmente fuera una falsa alarma y que no tengamos que informar de nuevos casos de esta enfermedad, que hace unos días parecía haber disminuido.

Suspension de Servicios Eléctricos AVISAMOS A NUESTROS ESTIMABLES CLIENTES: que el próximo DOMINGO 6 de Agosto, de 8 a 10 horas de la mañana SERAN SUSPENDIDOS los servicios eléctricos en los Barrios: LA CALIFORNIA, LA LUZ, ESCALANTE Y PARTE DE SAN PEDRO debido a urgentes reparaciones que tenemos que efectuar en nuestras líneas. COMPANIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A. San José, Agosto 4, 1944.

CONTRA EL DOLOR DE OIDO, CAFA GAMA EN TODAS LAS BOTICAS Y PULEPERIAS Distribuidores: THE COSTA RICA MERCANTILE

La Familia Pozuelo - Apestequi

Agradecemos por este medio a sus amistades las manifestaciones de condolencia que en una u otra forma le han testimoniado con motivo del fallecimiento de su querido hermano y tío

FEDERICO APESTEGUI GOMEZ

San José, 4 de Agosto de 1944.

ANIVERSARIO DE BODAS

Hay cumplien veintidós años de casados, el laborioso industrial y gran luchador don Antonio Valerín Pazuelo y su encantable esposa señora María Altamirano de Valerín, quienes han sido queridos de gran utilidad al país. Al salutarlos atentamente LA TRIBUNA les desea toda clase de felicidades.

REGRESO DE LA ARGENTINA

Ha regresado de su viaje a la hermana república de la Argentina, el amigo don Fabio Rodríguez de la ciudad de Sa. Ramón LA TRIBUNA presenta

al joven viajero su saludo de bienvenida.

CUMPLEAÑOS DE HOY

—Hay cumpleaños los estímbles señoras, doña Lilla Bello de Lestr, doña Carmen Castillo de Salazar, doña María de los Angeles Prado de Valverde y doña Chayito de Brunet. LA TRIBUNA les desea mil felicidades.

—Hay celebran su natalicio don Eduardo Rodríguez Bessuti, Lic. don Juan Bautista Ortiz, don Gumersindo Gil Herrera, Lic. don Alfredo Sánchez y don Mariano Jiménez. Cae LA TRIBUNA les envía sus parabienes.

Mundo Social

Matrimonio de hoy en la tarde Fiatt-Barzuna

El ambiente ha sido muy agradable y a las 11 horas mananeras, Isabel Sauma Barzuna una de las más lindas mucheritas costarricenses, se casó con el joven don Miguel Fiatt Alvarado. Las señoras, doña Lilla Bello de Lestr, doña Carmen Castillo de Salazar, doña María de los Angeles Prado de Valverde y doña Chayito de Brunet, se casó con el joven don Miguel Fiatt Alvarado. Las señoras, doña Lilla Bello de Lestr, doña Carmen Castillo de Salazar, doña María de los Angeles Prado de Valverde y doña Chayito de Brunet, se casó con el joven don Miguel Fiatt Alvarado.



SRITA ISABEL SAUMA BARZUNA

Digna Alvarado de Morales

Evangelina Jiménez de Campos

Tienen el gusto de participar a usted el matrimonio de sus hijos

DORA Y ENRIQUE

La ceremonia religiosa se efectuará hoy a las 11 horas en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen,

San José, Agosto 5 de 1944.

FIESTA DE DESPEDIDA

Los amigos de las bellas señoritas Cecilia Pacheco Monleone y Leila Fernández Valdivia, se reunirán hoy a las 11 horas en el salón de la casa de don Ricardo Pacheco Lara y de doña Emilia Montenegro de Pacheco y de don Luis Fernández y de doña Leila Vaglio de Fernández, respectivamente, les ofrecerán una fiesta con motivo de su próximo viaje a los Estados Unidos de N. A. LA TRIBUNA se complace en adelantarse su afectuoso saludo de despedida.

BUENA PARA TODA LA FAMILIA Triple Acción 1 NEUTRALIZA el exceso de acidez en el estómago. 2 LAXA suavemente el intestino. 3 ENTONA el aparato digestivo. LECHE DE MAGNÉSIA de PHILLIPS

Atento saludo de Cumpleaños

Hoy festeja su cumpleaños, la gentil y preciosa doña Dora Carmen de la Cruz, esposa de don Manuel de la Cruz Infante, quienes celebran también un año más de vida matrimonial. Dicha fiesta celebra hoy este respetable hogar, con motivo de que sus hermanos don Miguel Menéndez y doña Celina Martínez de Menéndez, matrimonio el primer día de los meses de la Cruz. Dr. Puntaceros han llegado a San José numeros familiares suyos especialmente a cumplimentarios. Hoy el Sr. don Lionel Charras le obsequiará una comida. LA TRIBUNA le saluda en la forma más atenta, estando desearle muchos años de constantes felicidades.



DORA CARMEN DE LA CRUZ

POR un atraso en el Avion no pudo llegar el Pasajero que esperábamos. Próximamente avisaremos su llegada

DOLENCIA Si encuentra enfermo el Honorable señor don Andrés Róvulla y Sampedro jefe del Departamento de Sanidad, formule cordiales votos por su restablecimiento pronto.

MEDIAS DESDE \$3.50 Varios tipos en cada PRECIO pero, siempre MEDIAS DE CALIDAD. SEDA BEMBERG: A \$3.50 - 4.00 - 5.50 - 6.00 - 6.50 - 7.00 - 8.00 - 9.00 - 10.00 - 12.00. SEDA NATURAL: A \$7.00 - 8.00 - 10.00 - 12.00 - 14.00 - 15.00 - 16.00 - 17.00 - 18.00 - 20.00 - 22.00 - 24.00 - 25.00. MEDIAS NYLON OFERTA ESPECIAL DE HOY: MEDIAS DE SEDA NATURAL "MERITEX" a \$12.00 LA MEDIA (Contiguo a "Koberg") Jorge HUTT



El sentido fallecimiento de don Jesús Obeso en Cali, Colombia

La sociedad costarricense ha sido profundamente conmovida por la inesperada y dolorosa noticia del sentido fallecimiento de don Jesús Obeso en Cali, Colombia, de 65 años de edad, casado con doña Valerina, con siete hijos, todos ya entregados a sus deberes. El finado fue un hombre de gran espíritu, de gran carácter, de gran fe y de gran amor a su patria. Su vida fue una constante lucha por el bien de su familia y de su país. Su muerte es una gran pérdida para todos los que lo conocieron.

DON JESUS OBESO

LA TRIBUNA hace suya y comparte profundamente la pena de la muy querida familia amiga y por este medio les hace llegar sus más cordiales y sinceras expresiones de condolencia y su apoyo don María Teresa Bernal, de Obeso, a sus hijos don Antonio Obeso y a doña Luz María de Obeso residentes en Costa Rica, a sus hijas doña Lilla Bello de Lestr, doña Carmen Castillo de Salazar, doña María de los Angeles Prado de Valverde y doña Chayito de Brunet, a sus sobrinos y demás deudos en esta hora en que sufren un duro golpe vital.

REGRESO A LA BALSA REGRESO DEL DOCTOR DON ANILANZO SALAZAR BALDIERA RUMBO AL EXTERIOR

Después de varios días de permanencia en San José, regresó de nuevo a La Balsa, nuestro estimado y querido amigo don Alvaro Jiménez Morales, quien se encuentra establecido con importantes negocios en aquel importante lugar del Pacífico.

Por vía aérea se ausentó de nuevo para el exterior, el Sr. don Carlos Asular Alfaro. LA TRIBUNA le despide cordialmente.

Su sonrisa dice VEN, mas su aliento dice VETE

COLGATE LIMPIA LOS DIENTES ELIMINA EL MAL ALIENTO La espuma penetrante de la Crema Dental Colgate llega hasta los intersticios de los dientes y desaloja los microbios y residuos de comida que generalmente causan el mal aliento, los dientes manchados, las encías flojas y la destructora caries. Colgate deja los dientes completamente limpios, más encías sanas y el aliento penetrante. LAS SONRISAS MAS BELLAS SON SONRISAS COLGATE

CREMA DENTAL COLGATE. Conviértase de su mayor seguridad... su mayor seguridad... Compare sus nuevas comprimiduras... La toalla sanitaria preferida

LAS ARAUJO GRAN BARATILLO de Vestidos de Calle y de Baile desde \$25.00 ABRIGOS DESDE \$50.00 Ventas estrictamente al contado TELEFONOS 2454 y 2951

ABANDONA EL SERVICIO DE HITLER EL EMBAJADOR NAZI ANTE EL VATICANO. El embajador alemán ante el Vaticano, Sr. Ernst Weizsäcker, ha desertado de su cargo, informando al Vaticano que no representará más a su gobierno alemán. Este acto es una gran victoria para el Vaticano y una gran humillación para el Tercer Reich.

